

Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 020/2023

28 de septiembre de 2023

La Autoridad Marítima Nacional ilumina sus edificios en tono azul o azul y verde por el “Día Marítimo Mundial”

Ciudad de México.- La Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional informa que su edificio sede, las capitanías de puerto del país y el Edificio de Atención al Público que alberga a la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM), del 25 de septiembre al 1 de octubre se iluminarán en tono azul o azul y verde, en atención a la invitación que extendió la Organización Marítima Internacional (OMI) a la comunidad marítima y portuaria como parte de la celebración del “Día Marítimo Mundial”.

La celebración del “Día Marítimo Mundial” tiene como objetivo reconocer la importancia del transporte y comercio marítimos y dar visibilidad al esfuerzo del personal que labora en puertos, industrias y buques, quienes permiten que se lleve a cabo esta actividad vital para el desarrollo económico de la nación.

Esta celebración se festeja el último día jueves del mes de septiembre para ofrecer un espacio en el cual las autoridades marítimas de diversas naciones fomenten un diálogo encaminado a la promoción de una navegación cada vez más segura, ecológica y responsable, salvaguardando la vida humana en la mar y priorizando la protección al medio marino.

El lema para este año es *“50 años del MARPOL: nuestro compromiso continúa”*, cuyo enfoque refleja la perseverancia de no olvidar nuestras obligaciones firmadas en el Convenio Internacional para prevenir la contaminación por los buques, el cual busca cuidar a nuestro medio ambiente marino, promoviendo una navegación segura, ecológica y sustentable.

Por lo anterior, la Secretaría de Marina, como Autoridad Marítima Nacional, desea un feliz “Día Marítimo Mundial” a todo el personal que trabaja en desarrollar y promover el crecimiento de nuestro sector marítimo, y reconoce la gran labor de aquellos que, con dedicación inquebrantable, han permitido que nuestros puertos sean una ventana económica, natural y cultural de México para el mundo.

Con la Autoridad Marítima Nacional ahora en el mar la vida es más segura

-ooOoo-